



Puji dan syukur saya persembahkan kepada-Mu Tuhan yang Maha Agung, Maha Tinggi, Maha Adil, Maha Pemberi dan Maha Penyangg, atas takdir-Mu telah Engkau jadikan saya manusia yang senantiasa beriman, berilmu dan bersabar dalam menjalani kehidupan ini. Semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagi saya untuk meraih cita-cita kelak.

### ALHAMDULILLAHIROBBILALAMIN...

Tak henti-hentinya saya mengucapkan syukur atas rahmat dan ridha-Nya saya bisa menyelesaikan skripsi saya...terimakasih ya Rabb.. Rasa senang, bangga dan terbaru bercampur menjadi satu rasa yang tidak dapat diungkapkan dengan kata-kata, atas perjuangan, usaha dan kerja keras selama 4 tahun menuntut ilmu di perguruan tinggi negeri. Perjalanan panjang, berliku dan penuh perjuangan yang keras dan sangat sulit dilalui apabila saya hanya mempasrahkan pada takdir dan keadaan saja. Suatu kebanggaan bagi saya untuk keluarga karena saya telah menyelesaikan studi di perguruan tinggi negeri dan memperoleh suatu gelar kehormatan yaitu Sarjana Olahraga (S.Or) dan skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang yang teramat sangat berarti dalam hidup saya...

Pertama Untuk kedua malaikat pelindung yang biasa saya panggil APA dan MAMAH, yang telah merawat, membesarkan dan bersusah payah membanting tulang mencari nafkah untuk aa, serta selalu mendoakan yang terbaik untuk kelancaran anaknya. APA... MAMAH... aa udah jadi sarjana sekarang seperti apa yang udah kalian inginkan 4 tahun ini. Terimakasih untuk APA yang

selalu nemenin aa tinggal di Jakarta selama 4 tahun aa kuliah dari mulai awal tes masuk sampai sekarang udah lulus APA ga pernah bosan untuk membimbing aa, terus jadi APA nya aa yang kaya gini yah PA yang selalu memberikan jalan yang bener jika aa sedang salah tetap jadi panutan aa sampai aa bisa membahagiakan kalian. Terimakasih buat MAMAH walaupun jauh di Pandeglang tapi Do'a mamah sampai ke Jakarta dang a pernah putus untuk selalu mendoakan anaknya yang lagi berjuang mengejar sarjana, yang selalu ngingetin jangan pernah lupa sholat, yang selalu ngabarin kejadian di rumah mau senang atau sedih, makasih udah mau jadi MAMAH nya aa, walaupun MAMAH sering kesel sama aa tapi itu semua karna untuk aa kedepannya, terus jadi MAMAH nya aa yang kaya gini mah yang selalu jadi penyabar yang selalu mengerti kemauan aa yang paling ga bisa liat aa sakit, yang selalu mau tau perkembangan aa selama di Jakarta. Terimakasih buat adik aa namanya GISCHA yang bandelnya ga ketolong ga tau lagi mau bilang apa, intinya semoga ICHA bisa kaya aa sekarang yah, belajar yang bener terus dapet rengking di kelasnya kalo bisa jangan sampe turun, harus bisa membagi waktu kapan belajar kapan maen sma kapan Pacaran. Kasian APA sama MAMAH udah susah payah ngebiayain kita, anak mereka yang bisa di bangga'in cuma kita berdua ga ada lagi selain kita jadi kita harus bisa membahagiakan mereka. Semuanya Aa bakal buat kalian itu bangga sama aa, dan aa ga akan kecewain APA, MAMAH dan ICHA. Kalo di ungkapin semua di sini lama pastinya intinya aa seneng banget. Sekali lagi terimakasih banyak buat APA sama MAMAH. I LOVE YOU



**Kedua.** Teruntuk Keluarga besar maupun sepupu dimas yang baik – baik berkat dukungan kalian dimas bisa seperti sekarang mendapatkan gelar sarjana ini, da nada satu sepupu dimas yang satu angkatan namanya Noeralifa A dan biasa di sebut Nunu, yang rencananya kita harusnya lulus bareng maaf yah dimas duluan, itu semua udah ada yang ngatur, mungkin Nunu masih dibutuhkan di kampusnya, jadi pesen dari dimas semangat terus ngerjain skripsinya mudah-mudahan secepatnya nyusul yah biar cepet duluan nikahnya. Wkwkwk Aamiin

**Ketiga.** Untuk sahabat dimas dari masa SMP dulu kita Touring bareng sampe SMA dan kita harus Terpisah di Kuliah tapi kita tetep masih bisa pada kumpul, untuk Aziem semoga cepet lulus juga tahun depan cepet kerja buat nikahin pacarnya kasian orang tuanya udah nanyain terus, Adam C yang udah lulus duluan semangat kerjanya cepet nikah juga jangan kelamaan kasian pasangannya keburu ada yang bawa lagi. Hehehehe. **Untuk** sahabat yang dari Masuk kuliah kita ketemu abis itu sampai sekarang masih tetep bersama makasih

udah mau bantu dimas dari semester awal hingga selesai yaitu namanya Syefrina Salsabila, dia yang dari semester awal bantu kuliah di kehidupan percintaan dan hidup di Jakarta, kalau di ketik semua panjang juga ceritanya, jadi Mas Epin itu buat dimas Terbaik deh pokoknya. Untuk M Z Mutaqin temen satu daerah alhamdulillah yah do'a emak emang terbaik hehe. Untuk M Alazhar temen curhat tentang percintaan ahahah mudah-mudahan semester depan cepet lulus yah bareng M Iqballuddin juga, semangat terus, untuk Krsthooper K T temen seperjuangan di kelas dari awal semester juga alhamdulillah kita lulus barengan Arip R J yang satu kelompok waktu Jambore akhirnya kita lulus bareng juga dan teruntuk kelas IKOR B yang ga bisa saya sebutkan satu persatu terimakasih udah mau jadi temen dimas semoga yang belum cepet nyusul semangat IKOR B.

**Keempat.** Untuk Klub Sepakbola & Futsal Universitas Negeri Jakarta Terimakasih banyak untuk pengalaman yang ga pernah terlupakan, banyak hal baru yang dipelajari di dalam Kop ini mulai dari Wasit, Measure, Pelatih, dan Pemain. Dimas sangat beruntung udah pernah masuk di kepengurusan juga dan merasakan yang namanya Organisasi. Dan Somato FC yaitu keluarga kecil di kampus yang mempersatukan senior dan junior bahkan dari kriteria orang-orang yang berbeda dan asal pun berbeda-beda tapi tetep kita keluarga.

Teruntuk bapak dr. Ruliando Hasea Purba, MARS.,Sp.RM (Pembimbing 1) dan bapak Kuswahyudi, S.Or.,M.Pd (Pembimbing 2) terimakasih yang teramat sangat telah membimbing, memberikan nasehat, masukan dan wejangan-wejangannya demi kelancaran skripsi dimas. Dosen-dosen penguji sidang skripsi bapak Dr. Ramdan Pelana, M.Or selaku Koordinator Prodi Ilmu Keolahragaan sekaligus Pembimbing Akademik (PA) saya, bapak Dr. Yasep Setiakarnawijaya, S.KM.,M.Kes dan kak Yuliasih, S.Or.,M.Pd, terimakasih atas ilmu yang telah kalian berikan. Semoga ALLAH SWT membalas dengan pahala yang tiada henti mengalir ... Aamiin